

In einzelnen Fällen wird es notwendig, die technischen Inspektoren der Gebietssovjets oder der ZK der Gewerkschaften zu vernehmen. Dies ist auch dann erforderlich, wenn der Inspektor die Anweisung zur Beseitigung irgendwelcher Verletzungen der technischen Sicherheitsvorschriften gab, aber seine der Gesetzlichkeit entsprechenden Forderungen nicht erfüllt wurden. Bei der Vernehmung muß geklärt werden, welche Maßnahmen von den technischen Inspektoren zur Gewährleistung der Ausführung dieser Anweisungen getroffen worden sind.